



Activité tous âges

Dimanche 21 décembre

Quatrième dimanche de l'Avent

Un temps de partage et de prière « à plusieurs »

Pour ce dernier dimanche de l'Avent 2014, nous vous invitons à nouveau à prendre un moment de prière ensemble, en famille ou entre amis, ... cette fois-ci avec la carte du monde.

- Se rassembler devant le « Chemin des Senteurs » (voir fiche jointe) et, si possible, étaler une carte du monde juste à côté.
- *Notre chemin d'Avent touche bientôt au but : dans trois jours, c'est Noël ! Prenons un peu de temps pour regarder ce que nous avons vécu pendant les dernières semaines.* Allumer les quatre bougies, les unes après les autres, en se racontant mutuellement ce qui nous a frappé durant ce temps de l'Avent : les personnes que nous avons rencontrées, les activités que nous avons vécues, les odeurs que nous avons découvertes... Pour tout cela, nous pouvons dire merci à Dieu.



- *Les trois derniers dimanches, nous avons chaque fois rencontré une famille suisse, qui est partie à l'étranger avec DM-échange et mission. Leurs enfants nous ont parlé des « odeurs d'ailleurs ».*
On peut chercher ensemble sur la carte du monde où se trouvent le Cameroun, le Mexique et l'île de Madagascar.
- Si on le désire, on peut aussi chercher les autres pays¹ où DM-échange et mission est engagé auprès des Eglises locales : Afrique du Sud, Angola, Bénin, Cameroun, Cuba, Egypte, Ile Maurice, Iran, Liban, Mozambique, République démocratique du Congo, Rwanda, Syrie, Togo.
Dans certains de ces pays se trouvent en ce moment d'autres envoyés.
Pour tous ces envoyés, ceux d'hier, d'aujourd'hui et de demain, nous pouvons dire merci à Dieu.



¹ Sur le site de DM-échange et mission, on trouve plus d'informations sur les pays [<http://www.dmr.ch/echange-communautaire/pays.html>] et sur les envoyés qui s'y trouvent [<http://www.dmr.ch/echange-communautaire/envoye-e-s.html>].

- Est-ce que ces pays évoquent des odeurs particulières pour nous ? Est-ce qu'on y est déjà allés nous-mêmes ? Ou bien est-ce qu'on connaît des gens qui y vivent ou qui y ont vécu ?
- On peut prendre un temps pour confier à Dieu les personnes qui vivent dans ces pays, que nous les connaissions ou non.
- Et pour notre famille ? Quand nous regardons la carte, dans quel(s) autres pays y a-t-il des gens que nous aimons et pour qui nous aimerions prier maintenant ?
- Puisqu'on arrive à la fin du temps de l'Avent, et que cette année le thème était « les odeurs », on peut se dire les uns aux autres quelle odeur particulière a pour nous ce Noël 2014 et pourquoi...
On peut aussi essayer ensemble de trouver une odeur qui serait celle de notre famille : « Aujourd'hui, nous sommes la famille... vanille, curry, sapin, océan, ... parce que... »
- *Le verset du jour (voir page du jour du site www.avent-autrement.ch) est tiré du Psaume 23, qui est sans doute un des psaumes les plus célèbres – voire même le plus célèbre. Il nous invite à la confiance et à la reconnaissance.
Prier ensemble le Psaume 23 (« Le Seigneur est mon berger ») dans son entier, en se donnant la main autour de la carte du monde.*



- On peut terminer ce temps de prière par un chant : un chant qui reprend les paroles du Psaume 23 (si on en connaît un), un chant qu'on aime bien ou encore le chant malgache découvert la semaine passée (voir <http://www.avent-autrement.ch/14-decembre-2014/>).